

Mitmachen bei der Dorf-Olympiade

WLZ-HNA-SOMMERTOUR lädt Vereinsmitglieder ein – Verschiedene Wettbewerbe

Waldeck-Frankenberg – Der Sommer wird spannend, wenn die WLZ-HNA-Sommertour 2024 unter dem Motto Dorf-Olympiade den Landkreis bereist. Sämtliche Vereinsmitglieder der Region sind eingeladen, sich einem Wettstreit anzuschließen, der die Essenz der Gemeinschaft und des Wettbewerbs vereint.

Je zwei Mitglieder aus den teilnehmenden Vereinen können gegen Anna und Patrick vom Team der WLZ-HNA-Sommertour antreten, um ihr Können unter Beweis zu stellen. Ob sportlich, geschickt oder clever – es ist für jeden etwas dabei.

Die Dorf-Olympiade verspricht abwechslungsreiche Herausforderungen, die für jeden Teilnehmer lösbar

Infos und Bewerbung

Für weitere Infos und zur Bewerbung für die Dorf-Olympiade schreiben Sie eine E-Mail mit den Kontaktdaten und Ansprechpartnern an das Team der beiden Zeitungen (media@wlz-online.de) oder melden Sie sich telefonisch unter der Rufnummer: 05631/560 188.

sind. Ob Heimat-, Sport-, Musik- oder Dorfverein, bei dem Wettbewerb findet jeder die Möglichkeit, sich zu beweisen. Bis zum 30. April haben alle Interessierten die Gelegenheit, sich für die Teilnahme zu bewerben und anschließend ihre Stärken in den verschiedenen Disziplinen unter Beweis zu stellen.

Das Team der beiden Zeitungen wird nach Eingang der Bewerbungen die Teilnehmer kontaktieren und alle Utensilien für den Wettstreit bereitstellen. Von klassischen Disziplinen bis hin zu originellen Herausforderungen hält die Dorf-Olympiade alles für ein Fest des Zusammenhalts bereit. „Wir freuen uns, dass unsere Vereine die Gelegenheit bekommen, an dem Sommerereignis teilzunehmen, ihren Verein zu präsentieren und ihre Talente zu zeigen“, sagt Patrick Böttcher vom WLZ-Media-Team. „Lasst uns gemeinsam die Gemeinschaft in all ihrer Vielfalt feiern.“

Am Ende werden alle Eventvideos online zur Abstimmung bereitgestellt. Sowohl die teilnehmenden Vereine als auch die Abstimmenden haben dabei die Chance, weitere Preise zu gewinnen. Die WLZ-HNA-Som-



Freuen sich auf eine unterhaltsame Dorf-Olympiade 2024: Carsten Stumpe, Anika Steinmann, Alexander Przygodda und Carsten Hohmann von der Waldeck-Frankenberger Bank (von links) sowie Patrick Böttcher vom WLZ-Media-Team (Mitte). FOTO: DOROTHEE KETTSCHAU

mertour 2024 wird unterstützt von der Waldeck-Frankenberger Bank. Als Partner freut sich die heimische Bank, „viele schöne Momente mit der Aktion zu erzeugen“. Sie stellt jedem teilnehmenden Verein eine Spende von 300

Euro bereit und finanziert das dazugehörige Vereins-Olympia-Video. Carsten Hohmann, Co-Vorstandsvorsitzender der Waldeck-Frankenberger Bank, sagt: „Als ehemaliger Fußballer weiß ich um die verbindende Kraft des Sports.

In Jahren mit Olympischen Spielen wird dies immer besonders deutlich. Wir freuen uns, mit der Unterstützung der Sommertour das Vereinsleben vor Ort zu fördern, und wünschen allen Akteuren viel Spaß.“